

ITDZ Berlin

Rechenzentrum mit Blauem Engel

[31.10.2013] Mit dem Blauen Engel für energiebewussten Rechenzentrumsbetrieb ist das IT-Dienstleistungszentrum Berlin (ITDZ Berlin) ausgezeichnet worden.

Das Sicherheitsrechenzentrum des IT-Dienstleistungszentrums Berlin (ITDZ Berlin) hat jetzt den Blauen Engel erhalten. „Das ITDZ Berlin kann als erstes öffentliches Rechenzentrum den Blauen Engel für energiebewussten Rechenzentrumsbetrieb führen“, sagt Thomas Holzmann, Vizepräsident des Umweltbundesamtes. „Wir freuen uns sehr über das Engagement des ITDZ Berlin und wünschen uns, dass dieses Beispiel zahlreiche Nachahmer findet.“ Das Sicherheitszentrum zeichnet sich laut ITDZ Berlin unter anderem dadurch aus, dass der Betrieb mit einem möglichst geringen Hardware-Einsatz gewährleistet ist. So werden Energieeinsparungen bei Produktion und Transport sowie im Betrieb möglich. Zudem gewährleisten Ressourcen- und Energieeffizienzkriterien, dass das Rechenzentrum tatsächlich einen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz leistet. Aber auch ein Energie-Monitoring und ein Energie-Management-System sind eingerichtet worden. Sie sind ebenfalls Voraussetzung, um das Umweltsiegel zu erhalten, so der IT-Dienstleister. Bereits 2009 hat das ITDZ Berlin eine Klimaschutzvereinbarung mit dem Berliner Senat unterzeichnet und nutzt seit 2010 ausschließlich Ökostrom.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Green IT, Blauer Engel